

---

**VALENCIA****Unión Profesional  
convoca los  
nuevos premios  
a la excelencia**

Unión Profesional, que aglutina a 35 colegios profesionales y 85.000 colegiados, ha convocado la primera edición de los premios a la excelencia que reconocerán el talento y el esfuerzo de los profesionales valencianos en cuatro categorías: Empleo y Formación; Internacionalización; Innovación e Investigación; Igualdad y Responsabilidad Social Corporativa. El presidente de Unión Profesional y decano del Colegio de Abogados de Valencia, Rafael Bonmatí, los presentó junto al vicepresidente y decano del Colegio de Ingenieros Industriales, Salvador Puigdengolas.